



射水市立大門小学校 学校だより



三輪の結

大門っ子

第12号

令和5年10月24日

地震津波から逃げる ～避難訓練～



10月17日(火)、大規模な地震が発生したと想定し、避難訓練を行いました。9時40分、大きな揺れが起きました。石黒先生が「訓練、訓練。地震です。児童の皆さんは、次の指示があるまで机の下にもぐって、頭を守りなさい」と緊急放送を2回繰り返しました。そして、地震が収まったところで、子供たちに放送で3階に避難するよう指示しました。

子供たちは慌てることなく、落ち着いて真剣な様子で避難しました。誰一人しゃべることなく静かに黙って整列しました。事前指導で地震の怖さなどをしっかり伝えたからだと思います。訓練こそが本当に地震が起きたときのスムーズな避難行動につながり、役に立つと考えます。今日の避難の様子であれば安心です。地震はいつ起こるかわかりません。気を緩めることなく、いざというときに備え、子供たちの大切な命を守っていきましょうと思います。



楽しかったファミリーオリエンテーリング!

10月11日(水)にファミリーオリエンテーリングを行いました。当日は爽やかな秋の青空が広がり、気持ちのよい日となりました。

グラウンドに全校の子供たちが集まり、縦割りグループで整列しました。開会式後、早速活動を開始しました。

活動場所は、学校のグラウンドと大門グリーンパークです。チェックポイントは全部で15カ所です。リーダーを中心にみんなで協力し、課題を次々とクリアして行きました。笑顔があふれとても楽しい活動となりました。

(結果)

スピード賞の部	1位	青団5班
クリア賞の部	1位	紫団7班
チームワーク賞の部	1位	紫団2班



おいしいよ カニ給食！！



射水市の給食には全国でも例のない超豪華なメニューの日があります。市内の6年生全員の給食に、射水市特産のベニズワイガニがつくのです。

10月6日（金）、新湊漁業協同組合からカニが届き、一人一人にカニが一杯ずつ配られました。お盆からはみ出しそうなくらい大きくて赤々とした立派なカニです。

網教頭先生から「カニの食べ方」を聞いた子供たちは、さっそくカニを手にして、足を取り、プリプリとした身を口に運んでいました。どの子の顔も「ああ、美味しい」と幸せそうでした。カニ味噌までしっかり食べた子供もいました。贅沢な「カニ給食」に感謝です。



チャレンジランニング記録会に向けて！

厳しい暑さが続いた夏がいつの間にか過ぎて、ようやく秋も深まってきました。運動するには絶好の季節です。10月16日（月）から、チャレンジランニング記録会に向けて、アップテンポの曲に合わせて一定のリズムで長距離走に取り組み、持久力向上や各自の目当てに向かって頑張る態度を育むミュージック・ランニングが始まりました。子供たちは長休みの時間にグラウンドに出て、下学年はトラックを、上学年は外周を音楽が流れている間走り続けます。毎回どれだけ走ることができるか挑戦しています。

また、体育の授業でコースを試走したり、「3分間走」に取り組んだりしながら、記録会に向けて準備しています。

各学年の記録会についてはお知らせしてあります。



えさやり・水そうそうじ体験！！



大門小学校には統合当時から、児童玄関奥に立派な水槽が設置され、庄川水系の淡水魚が飼育されています。その世話は飼育委員会の子供たちが毎日欠かさずやってくれています。全校のみんなにもその活動を体験してもらおうと餌やり・水槽の掃除体験を企画しました。希望者は休み時間に集まり、委員会の子供たちに教えてもらいながら、水槽をきれいにし餌をやっていました。とても楽しみにしていた活動なので、参加した子供たちはみんな一生懸命に活動に取り組んでいました。「先生、とても楽しかったよ」と2年生の子が私に笑顔で話してくれました。



(校長 阿尾昌樹)